
FOLIO N" 019
Acta 2020/009.
En la ciudad de Atiántida, a los diecisiete días del mes de febrero de dos mil veinte, siendo las
20:15hs se reúne el Concejo Municipal en sesión ordinaria. Preside el Sr Alcalde, Mauro Juncal,
ocupan sus bancas los Sres. Concejales Susana Camerosa¡o, Leonardo Álvarez, en calidad de
suplente de la Sra. Concejal Ángela Bermolén y William Bermolén. Se encuentran presentes en sala
los Sres. ( oncejales Adriana de So'a ¡ Daniel López. '
Informe Previo:

- Se ha recibido una propuesta de los funcionarios del cementerio Municipal para llevar
adelaÍte un proyecto de reciclaje de deshechos orgánicos a efectos de geÍera.r compost para
ser utilizado en un invemáculo Que proveerá al espacio de flores y plantas para el propio
espacio y otras necesidades del Municilio.El,Sr Aicalde informa que el próximo miércoles
los funcionarios mantendriín una reunión para afinar detalles. si bien destaca que las
composteras ya están siendo utilizadas.

- Se prevé inaugurar más lumina¡ias en Estación Atlá[tida el próximo 26102.

- Siguen avanzando las obras en calle 50, se harl tenido que coñar algunos ¿Íboles para
proseguir con las pluviales.

- Este fiI1 de semana pasado se realizaron variadas actividades: Uruguay a Toda Costa con
Rupefo Rocanrloll el viemes y "Cossí" el sábado se desarrollaron con mucho éxito y
bastante público. El domingo la "Fashion \Veek" y se destaca el Ecocinema en la plaza de

las viviendas, en Pinares sur por la muy buena participación de Ios vecinos.

- El pasado viemes se presentó e instaló la Junta Local de Drogas. El Concejal William
Bermolén manifiesta que fue como se había planifrcado, ágil y ejecutiva, expresa ademiás su
satisfacción por el camino iniciado.

- El Sr Alcalde informa del accidente que se produjo el sábado pasado al impactar un cariión
contra la Institucióri de Fomento de VillaArgentina. No hubo que lamentar heridos, pero el
destrozo ft¡e grande. Se agradece ia donación que hizo baraca "El Cine" y la tarea de la
cuadrilla de DINALI. gracias a los que se pudo tapiar rápidamente, hasta que resuelto el
tema de los seguros se pueda emprendei la reparación completa.

- Se informa que la grilla de camaval ya está casi completa, puede haber alguna varialte en
los horarios porque se está coordinando con los otros Municipios. Se distribuye la grilla
mediante $üatsapp.

Se mociona el ingreso de los siguientes temas:
Exple. 2020-81-1010-00499 Javier Piccardo. Permiso venta ambulaÍte
Nota presentada por el Sr. Concejal Leonardo Álvarez en ¡elación a actividad en benehcio de
Fundación Pérez Sc¡emini
Nota presentada por coope¡ativa de vivie[das
Info¡me de Comisión Social
Se vota por la afimativa 4-4 aprobado.

Se pone a consideración la aprobación de actas 2020/006 y 20201007. Sin objeciones, se vota por la
afimativa 4-4 aprobado.

Se mociona sesionar en régimen de Comisión General para dar la palabra a la Sra. Marina Báez. Se
vota por la añrmativa 4-4 aptobado..
La Sra. Ma¡ina Báez, quien representa a la embajatla de Fundación Pérez Scremini en Atlántida,
informa que esta fundación está realizando obras de ampliación, Io que permitirá albergar a más
niños y niñas en tmtamiento co[tra el ciíncer, pudiendo ampliar la fianja eta a hasta las 18 años.
Por este motivo. se propore rcalizar el próximo 25102 un "Máster de zumba", en plaza Varela y
Roger Balet con fines recaudotorios para colaborar con las ob¡as. En ei entendido que las fechas
apremian, sólo solicita el permiso para utilizar el espacio público y coordinar con tnínsito, ya que la
calle Roger Balet debería pemanecer ceúada en la ocasión.Con esto se mociona volver a régimen
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de sesión ordinaria..
Asuntos ingresados:

. Aprobar gasto a¡rancador y protector de bomba del dren de playa Mansa. Hasta $30.000. Se
vota po¡ la añmativa 4-4 aprobado.
Res.2020/085

. Aprobar gasto terrnolon 401ts. para ducha de cementerio. Hasta $ 8.000. Se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado.
Res.2020/086

. Nota Compañía teatral "Cuidemos el Planeta". Habiendo solicitado entevista, se les
respondió invitando a paficipar de sesión del.l7102. Se procede a la lectuü de la nota, de la
que no se desprende solicitüd alguna, por lo que, no habiéndose presentado la palte
interesada, el tema queda para ser considerado en otra opofiunidad.

. Expte.2020-81-1280-00003 Ma. CeliaAguiar. Solicitud del Espacio Cultual'?ablo
Neruda". Con info¡me favorable de encargada del Espacio Cultural, se mociona aprobar la
propuesta. Se vota por la añrmativa 4-4 aprobado.
Res. 2020/087

. Expte. 2020-81-1280-00125 Feministas Organizadas de la Costa. Solicitud de intervenciór
en letras de Atlántida. Se mociona aprobar la intervención de las letras, enfatizando la
necesidad de que sean devueltas a su color original el 29 de marzo. Se mociona aprobar el
uso del Espacio Cultural en coordinación con la agenda de éste. En cuanto a la solicitud de
taslado de insumos, no se presentan objeciones. debiéndose coordinar con las actividades
del Municipio. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res. 2020/088

. Expte. 2020-81- 1280-00114 Alba Durante. Feria Gastronómica Inclusiva 2020. Solicitan
apoyo económico para contratación de [úmero artistico. Se mociona aprobar la actividad,
corsiderándola muy inte¡esante y poner a consideración de la Dirección de Cultua la
colaboración con una propuesta artística de su grilla. Se vota por la añrmativa 4-4 aprobado.
Res. 2020/089

Asuntos ingresados:
Informe de Comisión Social. El Sr. Alcalde informa que Ia Comisión se ¡eunió previo a esta sesión
de1 Concejo, por lo que no se trae proyecto de resolución, esperando poder deñnir algunos temas
que se tataron en esta instancia. La Comisión se reunió con los orga.nizadores del campeonato de
Sanda, previsto para el 25104 efl e] girnnasio del Liceo N"1. Se consiguieron tres cabañas pa¡a
cuatro personas cada una. siete personas quedarían alojadas a cargo de los organizadorcs.
Sobrc el traslado de loi participantes y alquiler del ring serían los temas más complicados. El
Concejal Daniel López considera que pensar en una colaboración económica no sería peÍinente,
quizás un prorrateo de gastos de traslado. En principio y para poder avarlza.r en articulaciones, se
mociona aceptar la oferta de alojamiento, solicitar a Deportes apoyo con ochenta y cuatro medallas
y articula¡ con comercios locales por alimentos. Se vota por la afimativa 4-4 aptobado.
Res. 2020i090
Expte. 2020-81-1010-00499 Javier Piccardo. Pe¡miso venta ambulante. Se mociona aprcbar su
instalación en espacio frente a Mercado de Cercanías. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Re§.2020/091
Nota presentada por el Sr Concejal Leonardo Álvarez. En virtud de que los tiempos
administrativos I1o permiten gestionar ante ]a UEP, el Concejo entiende que se puede autorizar el
uso del espacio público y a¡ticular coÍ inspectores de t¡ánsito de la localidad. Se vota por la
afi rmativa 4-4 aprobado.
Nota presentada po¡ cooperativa de vivie[das. Solicitan permiso pam vender productos
gastronómicos en expoplatea con motivo de los escenarios de camaval, el Sr. Alcalde sugiete,
ademas prever espacio para cooperativa de barrio Olimpia. Sin objeciones, se vota por la afi¡mativa
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4-4 aprobado.
Res. 2020/092

Archivo:

2020-81- 1280-00024 FADA. Actividad en Playa MáirSa
2020-81- 1280-00006 Wilfredo Ruiz. Inflable
20 | 

q-81 - 1280-00q52 Bamba5. Lnsa)o en e\poplalea
2019-8l -1280-00919 Año Nuevo Chino
2019-81-1280-00783 Encuentro de datzas folclóicas
2019-81- 1280-00519 Propuesta de taller audicivislal
2019-8l-1280-00463 Taller de Dirección escénica "'
2019-81-1280-00380Apoyo paradifusión soluciones de adicción
2019-81- 1280-00212 Liceo 1. Uso del Depoñivo Adturtida
2019-81-1280-00062 Solicitud de Tronares de Salinas
Sin objeciones. se vota por Ia afirmativa 4-4 aprobado.

Siendo las 20:49hs y no habiendo más temas a trata¡, se levanta la sesión.
Resoluciones aprobadas por unanimidad 2020 1085 a 20201092

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FTRMA EN LA CIUDAD DE A TIDA EL DÍA 17 DE FEBRERO DT
2020, LA QUE oCUPA DEL F0LI0 Ne 019 AL 021.
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